






[image: PDFHALL.COM]






Menu





	 maison
	 Ajouter le document
	 Signe
	 Créer un compte







































Page 1 of 7

4. Primaire francophone. 5. APE PrÃ©scolaire & Primaire ... Arts & Culture. 14. Athletics. 1. ... francophones, du primaire, premier cycle ou second cycle, internes ... 

















 Télécharger le PDF 






 484KB taille
 16 téléchargements
 892 vues






 commentaire





 Report
























If you cannot view this e-mail properly, you can visualize it in your browser.



PARENT TIME ENG



PARENT TIME FR



PFA EVENTS



EVENEMENTS APE



SCHOOL CALENDAR



CALENDRIER SCOLAIRE



17.03 La conférence de Mr Bischoff est reportée !



17.03 Motivational postponed !



20.03 Eclipse solaire. Plus d'informations ici.



20.03 Solar Eclipse. Click here for more info.



24.03 Grand Prix du CdL. Voir la section "Athletics" pour plus d'informations.



24.03 'Grand Prix for Skin Cancer' Awareness. More information in the Athletics section.



31.03 Prochaine réunion du PFA MS/HS à 8 h 30, au Salève.



31.03 Meeting PFA : MS/HS PFA General Meeting, 8 h 30 Saleve room



7-10.04 : Exam Prep Week



7-10.04: Exam Prep Week



Rencontrez les admissions autour du monde !



Meet the Admissions around the world !



22-25.03 Chine /24-25.03 Rostov on Don / 26-27.03 Moscou, Russie / 27-29.03 Taipei, Taiwan / 30- 31.03, Hong Kong/ 4-5.04 Doha, Qatar / 6-7.04 Dubai, / 8-9.04 Abu Dhabi.



Facebook: plus de 10'000 fans aiment notre page Facebook et suivent l'actualité du CdL ! Suivez-nous sur : www.facebook.com/CollegeDuLemanGeneva Devenez membre du Club de voile du CdL ! Le Club de voile du CdL recherche des étudiants et des membres du personnel motivés, indépendamment de leur expérience ou de leur langue, qui souhaitent devenir membre d'une équipe dynamique pour participer à des régates. Plus d'informations ici. Projet "Three Campuses - One School" : l'école a accueilli les élèves de Léman Manhattan; ils étaient enchantés de leur expérience au CdL. Cliquez ici.



Speaker



Event



is



22-25.03 China /24-25.03 Rostov on Don / 2627.03 Moscow, Russia / 27-29.03 Taipei, Taiwan / 30- 31.03, Hong Kong/ 4-5.04 Doha, Qatar / 6-7.04 Dubai, / 8-9.04 Abu Dhabi.



Facebook : we have more than 10'000 fans on our Facebook page ! Follow us on : www.facebook.com/CollegeDuLemanGeneva Join CDL Sailing Club! CDL Sailing Club is looking for motivated students and staff, regardless of experience or language, who would like to become members of a dynamic racing team. More information here. Project "Three Campuses – One School’: CdL has welcomed the students from Léman Manhattan. They were delighted by this experience at CdL. Click here for more information. The fashion show organised at Crowne Plaza on 7th March has been a big success ! Watch
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Le défilé de mode organisé le 7 mars au Crowne Plaza a été un grand succès ! Vidéo disponible ici. Devenez partenaire de notre équipe de Cheerleaders en finançant le championnat ! Cliquez ici pour vous rendre sur le compte en ligne. Vous choisissez vous même le montant que vous souhaitez verser.



1. 2. 3. 4. 5. 6. 7. 8. 9. 10. 11. 12. 13. 14.



Éditorial Internat Préscolaire Primaire francophone APE Préscolaire & Primaire 1er & 2nd cycles Middle School High School APE secondaire Bureau de l’orientation Langues Activités extrascolaires Arts & Culture Athletics



Le Département des Camps ne s’est pas arrêté une minute depuis le début de la nouvelle année. La semaine de ski annuelle à Crans Montana a été un grand succès et a permis à de nombreux étudiants de différents niveaux de se rencontrer et de passer de bons moments ensemble – anglophones ou francophones, du primaire, premier cycle ou second cycle, internes ou externes – tous ont beaucoup apprécié leur semaine au ski, d’autant plus que de nombreuses activités étaient organisées tous les jours en fin d’après-midi.



on 7th March has been a big success ! Watch the video here. Become a partner of our cheerleaders team funding the world championship. Click here to go on the online fiundraising account. You can donate how much you want !



1. 2. 3. 4. 5. 6. 7. 8. 9. 10. 11. 12. 13. 14.



Editorial Boarding Preschool Primary Anglophone Preschool and Primary PFA 1er & 2nd cycles Middle School High School PFA Secondary College and Career Languages Extracurricular activities Performing Arts Athletics



The Camps Department at the school has been in full swing since the start of the New Year. The amazing annual ski week in Crans Montana, allows students from all areas of the school to mix- Anglophone or francophone, primary, middle or high school, boarding or day- all with a view to having a great ski experience, with friends, and with a high octane après-ski activity programme.



READ MORE



READ MORE



Did you know that some of our Saturday activities and all our Sunday trips are now open to day students? We are trying to boost a sense of community amongst our boarders and day students, so if you are interested in any of the future trips, please get in touch with [email protected]



READ MORE
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EXAM PREP WEEK



LIRE LA SUITE



Le soleil brillait et de la neige était fraîchement tombée la veille de la sortie des PS3 à St Cergue. Les enfants ont passé un merveilleux moment à faire du chien de traîneau et de la luge. Le pique nique s'est déroulé paisiblement au soleil. Ce fut une agréable journée pour tous.



LIRE LA SUITE



PFA ANNUAL DINNER



READ MORE



The sun was shining brightly and fresh snow had fallen the night before when PS3 went on their annual trip to St Cergue. The children had a great time dog sleighing and sledging, and the picnic was eaten under brilliant blue skies. A fun day was had by all.



READ MORE
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Le 20 février, la classe de CP a invité les classes G1 et Bil 1 à fêter la fin du mois du Carnaval et de la Chandeleur. Tout le monde a reçu un masque et s’est retrouvé dans l’espace Mandela pour manger des crêpes.



It was certainly a memorable and fun day for all the Grade 3 students as they went to the man made rainforest near Kerzers. They impressed the guides with their knowledge of the animals and the rainforest. How exciting to find the animals you have been learning about right in front of you or a ‘chewing gum’ producing tree!



LIRE LA SUITE READ MORE



Du 22 au 26 mars : Foire du livre Venez acheter une grande variété de livres pour enfants en anglais et en français à prix d'amis. Nous recherchons également des volontaires!



From 22nd to 26th March: Book Fair A large variety of French and English language children’s books will be sold at pocket-money prices! We need volunteers!



Nouvelles de Aarohan



Aarohan Charity Update



17.03 à 15 h 15: dernière vente d'uniforme de seconde main organisée à la plaine de jeux du primaire Les uniformes peuvent être déposés dans la boîte prévue à cet effet au bâtiment Pagnol ou au préscolaire.



17.03, 15:15, Primary school playground: last used uniform sale. Any donations of (gently) used uniforms are greatly appreciated and can be place in the donation box inside the Pagnol building or in pre-school.



24.03 - Journée internationale de la crêpe. Nous recherchons des volontaires pour confectionner des crêpes issues des quatre coins du monde ainsi que pour fournir des pots de Nutella! Les volontaires peuvent contacter [email protected].



24.03: International Pancake Day! Pancake bakers are needed to make this event successful. Pancakes from across the globe and as many jars of nutella as possible! If you can help please email [email protected].



LIRE LA SUITE



READ MORE



1er et 2nd cycles 26.03. Réunions Parents-Elèves Professeurs Vous êtes invités à effectuer vous-mêmes la réservation des rendez-vous via votre session Skyward à partir de ce jour, vendredi 13 mars, 18h00. Pour lire le rapport des visites au CERN et à la RTS, cliquez sur le lien ci-dessous.



LIRE LA SUITE
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Reminder : solar eclipse - Friday 20th March 2015. 05.03.2015 : World Book Day Students and teachers celebrate the wonderful world of books as they dress up as famous characters, share their favourite novels and take part in a book themed treasure hunt.



READ MORE



Motivational Speaker Event on March 17th is cancelled - Due to scheduling conflicts with the presenter, the motivational speaking event scheduled for March 17th has had to be cancelled. The organizers are working with the speaker to possibly reschedule the event for next school year. If so, details will be provided as they are available. 19.03 Graduation Photos for Seniors from 8 h 20 to 10 h 45 (weather permitting) 20.03 Vernissage for the IB2 and AP Visual Arts Exhibition from 5 p.m. to 7 p.m. in the Cervin auditorium. This event is reserved for students from IB2 and 12th grade and their parents/boarding advisors and friends.



READ MORE



Prochaine réunion de l’APE : CHANGEMENT DE DATE - Jeudi 31 mars, 8h30, Salève Vendredi 1er Mai : Dîner Dansant de l’APE & des Enchères de Bienfaisance à l’Hôtel Four Seasons de Genève. Il est grand temps de vous organiser une table de 10 avec vos amis ! Pour vous inscrire, envoyer un email à [email protected]. NE MANQUEZ EN AUCUN CAS CETTE SOIREE MEMORABLE !



Next PFA Meeting DATE CHANGE! Tuesday, March 31 , 0830, Saleve. Friday, May 1: PFA Dinner Dance & Charity Auction will be held at the Four Seasons Hotel in Geneva. It is time to think about putting your table together with your friends. To register, please send an email to: [email protected]. DON’T  MISS



THIS  MEMORABLE  EVENING!  



LATEST NEWS



DERNIÈRES NOUVELLES



Université de Cambridge au CdL - 20 mars 2015, 10h30-11h30, Auditorium Eiger C’est avec un immense plaisir que nous recevrons le Dr Caroline Burt (Admissions Tutor, Pembroke College, Cambridge) et Monsieur Richard Partington (Senior Tutor, Churchill College, Cambridge). Les ou élèves de Grade 10/IG2/2nde G11/IB1/Première souhaitant participer, doivent s’inscrire avant le mardi 17 mars auprès de M. Cass ou Mme Ohsima au Cervin 172. Ils doivent demander la permission à leur professeur pour être autorisés à manquer les cours. Les parents sont aussi cordialement invités à nous manifester leur intérêt à participer à cet événement.



LIRE LA SUITE



University of Cambridge visits CdL - 20th March 2015 10:30-11:30, Eiger Auditorium We shall be pleased to welcome Dr Caroline Burt (Admissions Tutor, Pembroke College, Cambridge) and Mr Richard Partington (Senior Tutor, Churchill College, Cambridge). They will give a description of the University, its colleges and how best a student can apply for a place. Students in Grade 10/IG2/2nde or G11/IB1/Première must sign up before Tuesday 17th March for this event with M. Cass or Ms Oshima in Cervin 172 and they must ask their teachers to be excused. Parents are also invited to register.



READ MORE
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Le récent événement de langue maternelle à l'école a eu lieu le vendredi 6 février . Les élèves de 5ème ont créé une « recette internationale ».



The recent Mother Tongue Event in School was held on Friday, February 6th. Grade 7/5ème students created an ‘International Recipe’.



Le programme en langue maternelle du CdL vise à mettre en valeur notre communauté scolaire internationale composée de plus de 100 nationalités. Il s'appuie sur nos solides bases en matière de diversité et de culture afin d’inciter vivement les élèves à développer et à s’approprier leur langue maternelle.



The Mother Tongue Program at CdL seeks to recognize our school’s international community of over 100 nationalities. It builds on our strong foundation of diversity and culture to warmly welcome students to develop and embrace their Mother Tongue Language.



LIRE LA SUITE



READ MORE



Enquête de satisfaction extra-scolaire 2014-2015 : ce sondage a pour but de rassembler de précieux retours et nous permettre de mieux comprendre vos besoins et attentes. Cette enquête nous aidera également à établir les améliorations potentielles pour l’année prochaine. Nous vous serions très reconnaissants de prendre un peu de votre temps afin de remplir ce sondage et nous faire part de vos impressions. Pour y participer, cliquez ici. Activités du weekend : lancé depuis le 1er février, le département extra-scolaire donne maintenant l’opportunité aux élèves de joindre le programme d’activités du weekend. En effet, cette nouveauté est l’occasion de renforcer les liens de notre communauté et de permettre aux élèves de faire de belles excursions et activités avec leurs amis.



Extracurricular Survey 20142015: designed to gather precious feed back and to allow us to understand better our service users as well as establish potential improvement for the next scholastic year. We would be extremely grateful if you could invest a little time to complete it and let us know your views! Click here. Week end activity: started in February 1st, the Extracurricular has now open the opportunity for day students to join our weekend activity program. This amaizing tool will strenghten further the bonds in our community as well as enable students to take amaizing trips and fun activity joining their friends.



READ MORE



LIRE LA SUITE



04.03.2015 Spectacle de danse. Cliquez sur le lien pour voir quelques photos.



04.03.2015 Dance Showcase. Click on the link to see some photos.



20.03.2015 IB Art Exhibition in the Eiger Auditorium



20.03.2015 IB Art Exhibition in the Eiger Auditorium



LIRE LA SUITE



READ MORE
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24.03 GRAND PRIX XI du CDL Thème de cette année : Le Cancer de la Peau. La Ligue genevoise contre le Cancer et la Clinique de Genolier seront présents pour faire de la prévention auprès des élèves. Les inscriptions sont ouvertes. De nombreux lots sont à gagner! Venez encourager les élèves !



24.03 CDL GRAND PRIX XI “Skin Cancer Awareness Run". The Clinique de Genolier as well as the Ligue genevoise contre le Cancer will be present during the event to talk about Skin Cancer prevention. Registrations are open. There are plenty of prizes to be won. Come and cheer the students on!



Pour plus d'informations, cliquez sur le lien cidessous.



For more information, click on the link below.



READ MORE LIRE LA SUITE



If you don't want to receive this newsletter anymore, please unsubscribe. Collège du Léman - IEC Education Council S.A. 74, route de Sauverny - 1290 Versoix, Geneva - Switzerland tel. +41 22 775 55 55 - fax. +41 22 775 55 59 [email protected] - www.cdl.ch
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26 nov. 2015 - Ice Watch vise Ã  encourager l'action publique contre le changement clima- tique, pendant la COP21. Le cÃ©lÃ¨bre plasticien Olafur Eliasson, ...
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